

Editorial

En Memoria

Mirtha Parada Valderrama¹

En esta Noche Buena de 2023, un Alma noble se ha desprendido de su cuerpo físico, para emprender un viaje. El Dr. Carlos Montoya Aguilar, destacado médico salubrista, amante de la naturaleza y la botánica, conocía de plantas, y añoraba las otrora enseñanzas de la medicina, en que la formación médica también incluía este conocimiento.

Un poeta de la naturaleza, que escribía acerca de ella, y tuvo la iniciativa de poner los nombres científicos a los árboles del club de campo del colegio médico.

Este Doctor afable y sensible con la vida en la tierra, tanto de seres humanos como de los otros seres que la habitan, un sabio antiguo, que en estos tiempos modernos entregó con astucia y gentileza sus conocimientos, y demostró apertura para recibir nuevas ideas.

Cuadernos Botánico-Sociales le dedica estos artículos a su ilustre memoria.

¹ Editora Cuadernos Botánico Sociales. Correspondencia a: mirparada@gmail.com